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ここが今話題の竈門神社。平佐焼に因む火の神様を祀ってあります 

        

５月３日、平佐西小「親児（おやじ）の会」の主催により「平佐

の歴史さんぽ・平佐城編」を行いました。 

この日は親子連れなど、約３０人が参加。平佐西小をスタートし

竈門(かまど)神社、兼喜神社、北郷家墓地など、山城であった「平

佐城」周辺の史跡、石碑を２時間かけて巡りました。 

今回は昨年度から取り組んでいる「平佐の歴史と文化を考える」

取り組みとして、昨秋の「平佐の歴史さんぽ・平佐焼の里編」に引

き続き地域おこし協力隊松元隊員が参画、協力したもので、今後市

民に向けた企画を開催していきたいと思います。           平佐城跡を示す石碑(西小) 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

  

その 12 

平佐城周辺の歴史さんぽ 

 

 

こんにちは！地域おこし協力隊の松元です。 

「歴史さんぽ」の開催にあたり、今回平佐西小周辺の手

描きマップを作成いたしました。マップには、目的地のイ

ラストの他にちょっとした目印や遊びもいれてあります。

（気づいていただけてうれしかったです） 

そして、竈門神社では平佐焼についての説明も行いまし

た。実際に使われていた窯道具を皆さんに手に持っていた

だくと、「重い！」「どういう風に使っていたの？」という

感想や質問も飛び交いました。今は平佐西コミセンに保管

していますので、お立ち寄りの際は覗いてみてください。 

 

 

 

 

 



竹の子皮むきに挑戦 

４月３０日、高齢者部役員が平佐保育園に伺い、 

園児と「竹ん子の皮むき」に取り組みました。 

カッターナイフで切り込みを入れ、むきやすくした 

「こさん竹」約１００本を準備。初めての体験で最 

初は戸惑っていた園児もすぐに要領を覚えて２０ 

分程度で５,６本の皮むきを終了。むき終わった竹 

の子はお土産として持ち帰り、家族の皆さんで食べ 

ていただきました。       〈高齢者部〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちは楽しそうに竹の子をむいていました 

コミュニティ協議会会長挨拶 

             宮野帯刀    

平佐西地区の住民の皆様には、 

いつもコミュニティ協議会に対し

ご理解とご協力をいただきありが

とうございます。 

今年度総会において、令和２年

度実施報告並びに令和３年度実施計画等、原案通り

承認されたことを報告いたします。また、昨年度は

新型コロナウィルスの関係で実施できなかった計

画もありましたが、皆様のご協力で乗り切ることが

できました。ありがとうございます。 

また、新年度の重要な取り組みについては毎月発

行します「コミ協だより」に掲載、周知を行ってい

きますのでご確認をお願いします。 

私は常々コミ協は、行政と自治会との連携を図り

ながら双方の提案等を相手に伝え実行できるよう

にすることが重要だと考えています。それと一番大

切なことは、地域住民の安心安全を守ることを第一

に考え、実行できるようにすることです。 

令和３年度も協議会一丸となって取り組むこと

を提案いたしまして挨拶といたします。 

 

令和３年度役員    ◎は新任、敬称略 

会長 宮野帯刀、副会長 有馬貞喜、五反田省一◎ 

相談役 上西 保、宇宿弘恵◎ 

監事  宍野盛久、脇園和文 

自治会長部長 真辺利和◎、高齢者部長 三輪 守、

青少年育成部長 平 三章、防犯防災部長 高柳浩幸◎、

環境衛生部長 寺脇康生、保健福祉部長 木場俊和、 

生涯学習部長 上野昭博、体育部長 成川多喜子 
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 令和３年度総会開かれる  
４月１６日、コミュニティ協議会総会が開かれ 

ました。右記の方々が中心となって運営していき 

ますので 1年間よろしくお願いします。 

令和３年度の主な事業 

①  地域おこし協力隊を中心に平佐の歴史と文化 

の保存活用策に取り組む 

②  クラブ,サロンと連携した高齢者活動の具体化 

③ 天辰河川敷の有効利用を目指す会の組織化 

④ 健康と介護予防｢はんとけん体操｣を継続、普及 

⑤ AIタウン公園整備と維持について検討する 

⑥ 駅東の児童登下校時の安全確保を図る 

⑦ 地域に笑いを「爆笑落語四人会」の開催 

⑧ 住民の交流の場、地区生涯学習フェアの開催 

⑨ 市民スポーツの場、地区大運動会の開催 

➉ 生ごみ処理器を普及しゴミ減量化を進める 

⑪ 青色パトロール隊の組織化と取組みを支援                 


